
Ratsherr Delfs bittet, dem Protokoll ein Schreiben des Ministers für Verkehr, Bau und Stadtent-
wicklung zur Förderung von Sportstätten im Rahmen der Stadtentwicklung beizufügen 
( Eine Kopie des Schreibens liegt dem Protokoll als Anlage 2 bei ). 
 
Der 1. Stadtrat Arend und Frau Bartelheimer teilen mit, dass eine Prüfung seitens der Verwaltung 
für Neumünster keine Fördermöglichkeit aus diesem Programm ergeben hat. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 
 


